



きりんぐみだより

R6.8.30 すみだこども園

「お祭りに行った!」「〇〇ちゃんと〇〇君も(お祭りで)出会ったよな」、「川にいったよ、魚、みつけた」「僕も川に行った!」などと口々に夏の思い出を教えてくださいました。遊びに行く途中にPLの塔を見たよと教えてくれたお友だちもいました!プールに夏祭りなど、色々な体験を楽しんだ夏。夏の思い出とともに、一回り大きくなったような、たくましくなった姿で元気に遊んでいるこどもたちです。

外に出れば、まだまだ汗ばむ季節ではありますが、9月は戸外活動や散歩に行き秋の自然の中で遊び、季節の変化を楽しむとともに、運動会に向けての身体づくりをしていきたいと思ひます。また、夏の疲れも出やすい時期なので、こどもたちの体調管理に気を付けていきたいと思ひます。



☆こどもたちの様子

今年はおリンピックイヤーで、たくさんの国の名前や国旗にこどもたちは、興味津々。「オーストラリアってどこ?」と地球儀でオーストラリアを見つげると「大きなあ」「日本はこれや!」「アメリカはどこなん?」「どうやって行くん?」とこどもたちの興味は止まりません!これから、国旗の図鑑から自分が描いてみたい国旗の絵を選んで、描いていこうと思ひています。こどもたちがどんな国の国旗を選んだか楽しみにしててくださいね♡

♡ほっこりエピソード♡  *  *  * 

あと少しで歯が抜けそうなお友だちの周りに集まって「パパがペンチで抜いたらいいっていった」「糸で抜くんだって」「お兄ちゃん、起きたら抜けてた」「えー!」と盛り上がっている姿にほっこり。そして無事にその日に歯は抜けました!



☆運動会に向けて

この夏、それぞれが個々の目標をもって取り組んだプール遊び。顔付けができなかったお友だちも“やってみよう”“やってみよう”と勇気を出し挑戦すると、それに周りの友だちも気づき「先生見たってや!〇〇ちゃん、顔付けできるようになったで!」「少しやけど、顔付けやろうとしてるで!」などと一緒に喜んでいるこどもたちの姿にたくさん出会うことができました。できても、できなくても挑戦した後のこどもたちの顔は本当にいい顔!これから本格的に始まる運動会の取り組みにも、そんな顔をたくさん見せてくれると思ひます。こども園最後の運動会、こどもたち一人ひとりが自分の力を発揮できるように見守っていききたいと思ひます。

お家でも、早寝、早起き、朝ごはん、そして心身の体調管理などのサポートをよろしくお願ひいたします。

*まだまだ暑い日も続くと思ひるので、適度の休憩と水分補給に気を付けていきたいと思ひます。引き続き、汗拭きタオルの用意もお願ひいたします。持ち帰りましたら、補充もお願ひいたします。



☆行事予定

- *2日(月) 始業式
- *12日(木) 敬老の集い
10時~11時
- *14日(土) 環境整備
8時~9時40
星空の集い
16時30~